

Sujet :

C'est le début de l'année scolaire. Monsieur Lotfi a une idée géniale. Il nous demande de décorer notre classe. Aussitôt, tous les élèves se mettent au travail.

Rédaction :

Le début de l'année scolaire a apporté une surprise agréable !

Monsieur Lotfi, notre professeur, est arrivé en classe avec une idée géniale : il nous a demandé de décorer notre salle pour la rendre plus accueillante et inspirante. Toute la classe s'est aussitôt mise au travail avec enthousiasme.

Très vite, nous nous sommes répartis en plusieurs groupes pour organiser les tâches.

Le premier groupe, appelé les **artistes**, s'est chargé de créer des affiches colorées et des dessins pour les murs. Ils ont décidé de représenter des thèmes inspirants comme l'amitié, le respect et la persévérance. Pinceaux en main, ils ont laissé libre cours à leur créativité. On pouvait voir des nuages, des étoiles et des mots encourageants apparaître sur leurs œuvres.

Le deuxième groupe, les **jardiniers de la classe**, a pris en charge les plantes. Ils ont apporté quelques pots avec des plantes vertes pour

ajouter une touche de nature dans la pièce. Ils ont choisi les emplacements pour que les plantes reçoivent suffisamment de lumière, et ils ont même créé un coin "jardin" pour regrouper leurs créations.

Ensuite, les **organiseurs** ont mis en place un coin bibliothèque. Ils ont installé des étagères et disposé les livres de manière ordonnée, ajoutant des petites pancartes pour indiquer les catégories : romans, sciences, histoire, etc. Ce coin allait devenir un endroit parfait pour lire et se détendre pendant les pauses.

Enfin, les **inventeurs** ont eu une idée brillante : ils ont construit un tableau d'affichage pour y accrocher les photos et les réalisations de chacun au cours de l'année. Ils ont aussi créé un espace où nous pourrions laisser des messages et des annonces pour la classe.

À la fin de la journée, nous avons tous admiré le résultat de notre travail d'équipe. La classe n'était plus seulement un endroit pour apprendre, mais aussi un espace chaleureux et inspirant. Grâce à cette idée de Monsieur Lotfi, nous avons non seulement décoré la classe, mais aussi renforcé notre esprit de collaboration.